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GRADUAÇÃO EM BIOLOGIA'DE FUNGOS, ALGAS E PLANTAS
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Aos sete dias do mês de março de dois mil e dezenove, às IOh00 no Auditório do Casarão
(CCB15), realizou-se a Reunião Ordinária do Colegiado Delegado do Curso de Pós-
Graduação em Biologia de Fungos, Algas e Plantas. Estavam presentes os professores
doutores Pedro Fiaschi(coordenador), Suzana de Fátima Alcantara (subcoordenadora),
Paulo Tamaso Mioto, Mana Alice Neves; os alunos Leonardo Bruno Macagnan e Luciana
Pereira da Silva; e o servidor Carlos Eduardo Mezzaroba Eckl. Atuou como relator o
servidor Cardos Eduardo Mezzaroba Eckl. A pauta, após lida pelo coordenador, teve
alteração do primeiro item, "Apreciação de atos .4d R(:Áerendz/m", por "Apreciação de
relatório PNPD" e foi aprovada por unanimidade. Colocada em apreciação, a ata da reunião
ordinária do colegiado delegado do dia 4 de fevereiro de 2019 foi aprovada por
unanimidade. Dando início à reunião, passou-se aos itens da pauta 1- Apreciação de
relatório PNPD. O parecer elaborado pela Professora Natália Hanazaki sobre a bolsista
PNPD Emanuela Wehmuth Alvas Weidlich foi lido pelo Professor Pedro. No parecer
destaca-se a atuação da bolsista em atividades de ensino, pesquisa e co-orientação e sugere-
se que seja incentivada sua participação em outros proletos de pesquisa no âmbito do
PPGFAP e colaboração com discentes e docentes do programa. Parecer aprovado por
unanimidade. 2- Apreciação de validação de disciplina. Solicitação de validação de
disciplina de Carolina Herrera Mazo em AQUl10024 -- Ficologia Aplicada, de 2018.2 da
Proa'. Dr'. Leira Hayashi, de 3 créditos, obtendo nota 9; e FAR3007000 -- Cultura Celular,
2017.2 da Prof'. DP. Cláudia Simões, de 3 créditos, obtendo nota 8. Solicitado um total de 6
créditos. Aprovados por unanimidade. 3- Apreciação de Solicitações de Proficiência em
Língua Estrangeira. Solicitação de Proficiência em Língua Estrangeira de Pauta de Frestas
Laroca aprovado no DLLE com nota 10,0 em Língua Inglesa. Solicitação aprovada por
unanimidade. 4- Apreciação de solicitações de estágio de docência. As solicitações de
estágio de Carolina Herrera Mazo para a disciplina BOT5 150 Fundamentos de Botânica,
no semestre 2019-1, três créditos, com o professor José Bonomi Barunl; Renato Augusto
Monteiro Franke para a disciplina BOT5120 Morfologia e Sistemática Vegetal, no
semestre 2019-1 , um crédito, com o professor Rafael Trevisan. Após serem colocadas em
votação, as solicitações foram aprovadas por unanimidade. 5- Apreciação de Solicitação
de Coorientação. Foi solicitada por Cauê Azevedo Tomaz Oliveira a formalização do
coorientador Diogo H. Costa de Rezende da Universidade Federal de Santa Catarina. Foi
solicitada por Carina Czerencha Genebra a formalização da coorientadora Aída Morcela
Vasto-Palácios da University of Antioquia. Foi solicitada por Carolina Herrer Mazo a
formalização do coorientador Marmelo Maraschin da Universidade Federal de Santa
Catarina. As solicitações foram aprovadas por unanimidade. 6- Apreciação de solicitação
de banca para mestrado. O Professor Pedro leu as solicitações de bancas para Mestrado
dos discentes Eduardo Koerich Nery e Josiane Wolff. Solicitações aprovadas por
unanimidade. INFORMES. Cotas emergenciais. O Professor Pedro anunciou o
recebimento de três cotas de bolsas emergenciais da PROPG para estudantes aprovados em
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processo seletivo de doutorado. As implementações destas cotas seguirão a lista de
classificação. Bolsa PDJ Rafael Cruz. Também comunicou que o bolsista PNPD Rafael
Cruz teve pedido de bolsa PDJ (Pós-doutorado Júnior) do CNPq aprovado para trabalhar no
Instituto de Botânica de São Paulo a partir de agosto. Diante disso, informou que será
necessário abrir um novo edital para processo seletivo de bolsista PNPD, já que não há
aprovados em lista de espera para convocação. Suzana falou sobre a necessidade do PNPD
não atuar apenas como auxiliar ou com o treinamento de alunos, pois assim o bolsista acaba
sendo subutilizado. Exame de qualificação. Luciana lembrou da necessidade de criação de
um modelo para o formulário de solicitação de exame de qualificação para estudantes de
doutorado. PDSE. Pedra agradeceu a atuação dos professores Femanda Cordeira, Mayara
Caddah e Paulo Mioto no processo seletivo de bolsas PDSE/Capes para alunos do PPGFAP
Não havendo mais nada a tratar, o Professor Pedro encerrou a reunião às l Ih15. Eu, Carlos
Eduardo Mezzaroba Eckl, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pela
professora Suzana Fátima Alcantara. Florianópolis, ao sétimo dia do mês de março de dois
mil e dezanove.
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